
                              
     

                         

 

 

今週はいきなりの台風による臨時休業でした。７月に続き２回目。地球はど

うなっていくのか心配になります。保護者の方もいい加減うんざりされている

のではないでしょうか。続かないことを祈るのみです。 

学校も運動会に向けて一気にモードチェンジを狙っていましたが、仕切り直 

しとなりました。それでも、運動場や体育館では練習の花が咲いています。運動会は思い出を作

るだけでなく、「集団行動」「自主性」「我慢」など、教室では学べないことがたくさんあります。

まずは、体調を崩さないように「早寝、早起き、朝ご飯」で乗り切ってほしいですね。 

運動会まであと３週間と２日です。 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                

令和４年９月９日    NO.１７ 

大村市立竹松小学校 校長 角野良介 

学校教育目標 夢を持ち 創造性に富んだ 心豊かで 明るく元気な 竹松っ子の育成 

変更 名札は学校に置いて、登下校時はつけない。学校内と校外学習時には着用する。 

保護者の方の判断で、登下校中につけさせたい場合はその限りではない。 

１年生は集団下校時、確認のために必要なので、２学期途中までつけることとする。 

 

〇名札をつけるメリット    ・緊急時の連絡先がわかる 

                               ・名札をつけることで竹小の意識を持たせる。 

〇名札をつけないメリット   ・不審者対応 

                      ・プライバシー保護  

 

 学校では、以前から名札の着用についてはたびたび議題になっていました。誘拐などの事件 

などがあると、つけない方が良いのではないか。登下校中の子どものいたずらや交通事故等が 

あると、やっぱり必要ではないか。結局はそのままでずっときました。 

今回、名札の実態を調べました。結果、名札の裏に血液型など個人情報を書いている名札は

４２％で、半数以上の名札には書いてありませんでした。今の時代は、不審者対応などで、個

人情報を知られたくないご家庭が増えたのかな？と思います。 

 先日のＰＴＡ役員会で、この件を提案したら、ご賛同いただきました。本校職員の理解も得 

ています。ただし、緊急時の連絡先は命にかかわることでもあるので、以下のご協力をいただ 

いた上で実施しようと考えています。（運動会が終わってから実施） 

 

〇ランドセルの裏側に「名前」「保護者の連絡先（電話番号）」「血液型」などを書いたカー

ドのようなものをはさむ。（いれる。） 

 

〇ちなみに現在、大村市で登下校時の名札着用をしていない学校 

  三城小 鈴田小 黒木小 


